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Die Beatles waren eine Musikgruppe aus .

Man sagt ungefähr „Biitls“.

Liverpool ist eine Stadt in .

Die Musiker der Beatles hießen John Lennon, Paul , Ringo Starr

und George Harrison.

Ihre Musik nennt sich .

Das ist eine Art Rockmusik.

Die war damals neu.

Anfangs kannte man die  nur in Großbritannien.

Später spielten sie auch in .

Im Jahr 1963 wurden die Beatles auf der ganzen  bekannt.

Die Beatles verkauften mehr Scha.platten als jede andere .

Sieben Jahre später trennten sich die Beatles.

Sie kamen nicht mehr gut miteinander aus.

Danach trat jeder a.eine als  auf.

John Lennon wurde im Jahr 1980 von einem verwirrten 

erschossen.

Im Jahr 2001 starb auch George .

Er hatte eine schwere .
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